

# PERS

## Bhabinkamtibmas Polsek Rengadengklok Hadiri Rapat Minggon Rutin Desa Jayamakmur

[KARAWANG - KARAWANG.PERS.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PERS.CO.ID)

Jul 10, 2024 - 14:04



Polres Karawang Polda Jawa Barat - Bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok  
Polres Karawang Polda Jabar, Aiptu Nuryana mengikuti rapat minggon desa  
Jayamakmur bertempat di Aula Kantor Desa Jayamakmur Kec. Jayakarta Kab.  
Karawang,  
Rabu (10/07/2024).

Rapat minggon di hadiri seluruh aparaturnya desa Jayamakmur, tokoh agama, tokoh masyarakat dan pemuda karang taruna dan di pimpin Oleh Kepala desa Jayamakmur Bapak H.Ujang Junaedi

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono S.I.K, M.S.i, melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP. H. Edi Karyadi.S.H menjelaskan bahwa kegiatan rapat minggon desa merupakan sarana saling berkomunikasi dan dengar pendapat antar lembaga, perangkat desa dan masyarakat.

Karena itu menurut Kapolsek ia mengarahkan para Bhabinkamtibmas selalu hadir dalam rapat minggon untuk menyampaikan beberapa pesan dan masukan dalam rapat minggon, terutama terkait meminimalisir gangguan kamtibmas.

"Kami selalu perintahkan kepada para anggota Bhabinkamtibmas untuk selalu hadir dalam setiap kegiatan minggon Desa binaan masing - masing, hal ini untuk mengetahui situasi dan kondisi warga Desa binaan serta menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas ," Kata AKP. Edi Karyadi.S.H, Rabu (10/07/2024)

Kapolsek menjelaskan, dalam rapat minggon tersebut disampaikan juga agar masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan di lingkungan masyarakat

"Tingkatkan kerjasama dan saling komunikasi antar lingkungan untuk pencegahan terhadap gangguan kamtibmas, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui ada kegiatan yang sifatnya dapat menimbulkan Gangguan Kamtibmas ," Ujar Kapolsek

Mari bersama-sama kita mencengah terjadinya peredaran Narkoba, Minuman keras di wilayah masing masing, agar situasi Kamtibmas tetap aman dan Kondusif ," Pungkas Kapolsek

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono